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CONSELL DE BARRI DE TRINITAT NOVA - RESUM DELS PUNTS DE L’ORDRE DEL DIA I 

ACORDS 

Data: 23 de març  Hora: 18:30-  21:30  

Lloc: Casal de Barri Trinitat Nova 

Persones assistents 

Composició de la taula: 

Francesc Xavier Marcé (Regidor de districte i president del consell), Dídac Ramírez 

(Conseller de Trinitat Nova), Gabriel Duarte (Gerent del Districte) i Justa Villanueva 

(Vicepresidenta del Consell) 

Assistents al consell: 

Entitats: AVV TN , Som la Trini, Taula Oberta, Tots som la Trinitat Nova, TUE. 

Consellers de districte: Guillem Gabarnet, Toni Pallares, Montserrat Cuspinera, 

Alexandra Lopez, Juan del Olmo.  

Marta Gonzalez, coordinadora DSPIT i i Maite Berges. tècnica de DSPIT. 

50 veins i veines 

 

Ordre del dia 

1.Balanç de mandat. 
 
Abans de començar es fa referència al temes Parkings i triangle  d’Aiguablava.  
 
Parquings. Se venia de una situacion en la que numerosos parquings estaban vacios y 
el convenio se havia caducado. Despues de trabajarlo internamente y con BSM 
(Barcelona Serveis Metropolitans) se puede informar que un plazo de uno o dos meses 
comienza a trabajar para regularitzar la comercializacion con precios acordes a los 
acuerdos recogidos en la 2ª addenda del 2006. 
 
Cambio de planeamiento Triangle Aiguablava i Pla de Fornells  
 
Se ha decidido parar la aprobación del cambio de planeamiento a la espera de una 
propuesta que garantice la realización de un equipamiento deportivo. En la propuesta 
inicial solo se disponia de  900mts,  cal garantizar los 2500m que el IBE requiere. 
La solución que se ha encontrado es aprovechar  la diferencia de cota (planta 
subterranea, via favencia) ya que permite otorgar una calificación de zona verde a un 
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subterraneo de equipamiento siempre y cuando se cumplan las condiciones para ello. 
Se presentara la propuesta con planos y dibujos.  
 

PREGUNTAS RESPUESTAS 

Petició de participar  En el momento que se sepan los metros disponibles 

y se tenga una propuesta sobre plano.  

El proyecto incluye piscina? Nunca ha estado proyectada.  

Rechazo frontal a la vivienda 
Reclamación de una piscina 

El IBE tiene tres modelos de polideportivo,  estamos 
trabajando para que sea el PAB·3,  
El debate sobre la vivienda no esta encima de la 
mesa. 
La piscina no esta en ningun plano ni presupuestada. 
 

 Hay que hacer un debate sobre el 
suelo y los equipamientos. Que 
pasa con el  Benjami, Feixas 
(pressupost de pdb) 
 

Un balançe se rige por aquello que ha tenido una 
dotació presupostaria.  
En el primer plenario de cada legislatura se informa 
de las Inversiones.  
En cuanto al  Benjamí,  se ha trabajado con el bisbat 
un permuta entre  la Iglesia del Mental i los terrenos 
del Benjamin.Se ha firmado este acuerdo de cesión 
hace unes semanas. 
En el 2020 con la pandèmia, se frenaron  las obres. 
En estos momentos ya se esta rehabilitando  el 
entorno y por parte de  bisbat ya tienen las licencias 
de obra y comenzaran por el centro parroquial, 
detrás de la iglesia. El Benjamí es de titularidad 
municipal, la Iglesia se reserva un paso para acceder 
a la parroquia.   

 Si han presentado propuestas de 
planeamiento erroneas han de dar 
responsabilidades. 
Ante unos convenios firmados 
hace años y caducados,  
 
 
Somos un barrio que acoge 
servicios de Ciudad, hasta ahora 

Una planificacion solo es una habilitación del 
terreno. 
Estamos obligados a seguir les normes de 
urbanismo.  La planificacion no la hace Distrito. En 
este caso hemos visto que no era adecuada y se ha 
frenado.  
 
 La Sagrera esta condicionada tambien por las obres 
de Renfe i la idiosincràsia pròpia.  
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no hemos reividicado pero ahora 
exigiremos un trato igual al de 
otros Barrios como la Sagrera. 

 

Nuevas entidades ha de asumir 
pagar un local  habiendo espacios 
vacios en el Benjamin. 

Ser entidad no implica automaticamente tener 

derecho a un local cedido. 

No queremos que sea un barrio 
dormitorio, tenemos un convenio 
que habilita mucho de este suelo 
para vivienda, no estamos de 
acuerdo. 
 

Hay que pedirlo a quien corresponde, que no es 
Distrito  sinó Habitatge.  
 

Pedimos reunion con habitatge i 
con el IBE para el tema del 
poliesportiu y la negativa a mas 
vivienda.  
 

 Tenemos la obligacion de convocar a todas las 
entidades. Lo trasladamos tanto al IBE como a 
habitatge.  
 

Queremos opinar tb sobre la casa 
de l’aigua, esta poco utilitzada,  y 
participar sobre lo que se hace en 
el barrio. 
 
Solicita copia del balanç.  
Porcentaje de persones del barrio 
contratadas en las obres. 
Barcelona activa se comprometió 
a que un 25% fueran del Distrito 
 
 

Se esta trabajando para que contenga un espectacle 
visual sobre el mundo de l’Aigua, que incorpore los 
8000m2 de la parte subterranea. 
   
 
 
 
Esta en el Decidim. 
No es bcn activa, sinó BIMSA. Si el contrato se 
establecio con el ejecutor podemos reclamarla.  

No se entiende que siendo una 
demanda histórica (el 
poliesportiu) se ha tardado tanto.  
 
 
 

El ayuntamiento esta centralizado, la manera de 
garantizar la inversion es tener  proyectos 
ejecutivos.  
Cuando sea oportuno se hara reunión  prèvia con 
entidades y vecinos  sobre la casa de la bruixa y  el 
Benjamí. 
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Resumen de Inversions  

Pese a los retrasos en los ritmos presupuestarios se han conseguido  4,2millones de 
fondos next generations. 
600.000e para  museu moderno con tecnologia. (casa de l’Aigua) 
1.500.000 para arte urbano en zona nord 
         
Se ha incrementado la inversió por habitante,   100e en este mandato. 
Es evidente que algunes areas no han acabado de aterrizar en el barrio.  
El total de las Inversiones de mandato, dejando fuera las que son de ciudad es de  
130.000.000,  elevado pero insuficiente.  
 
Algunos proyectos donde ha ido esta inversion ha sido.  
Aules informaticas. (presupuestos participativos)  
Proyecto pacificacion Pedrosa (IETN)  
Nova EBM. 
ITB. Mejora entorno. 
Possible ubicació de un EIPI en los bajos d’algun bloc de l’IMAHB 
Rehabilitacio casa de la bruixa, para evitar la ruina. 
Benjami, anàlisis de usos. Cal reflexionar i mirar como recuper espacios.  
Conectem bcn  
 
Se puede consultar el balance de mandato completo al Decidim.  
 
Se da por finalizado el Consell de Barri a les 21,30.  
 
 
 
 


